

Que Resulta muy Caro ir al Mundial

LIMA, (EFE).- El elevado precio de los "paquetes" para el mundial de Argentina origina que la mayoría de las agencias de turismo se abstengan de venderlos, de acuerdo a una encuesta publicada ayer.

Las agencias expresan que el aficionado peruano desearía acompañar a su once nacional, clasificado para el mundial futbolístico del próximo junio en Argentina, pero el elevado costo del viaje y la permanencia en ese país se impiden hacerlo.

Hay algunas agencias que han

decidido arriesgarse con un "Paquete" de varias alternativas pero cuyo costo en términos generales llega a 250,000 soles (unos 1,920 dólares).

Otros "paquetes" más económicos, saldrían por 1,370 soles, poco más de 1,000 dólares respectivamente.

En vista de ello y dada la crisis económica por la que atraviesa el Perú, la mayoría de las agencias de viaje del país decidieron abstenerse de un negocio que se presenta dudoso.

Uno de Cada Cinco Aprueba el Boicot

AMSTERDAM, Holanda, (AP).- Uno de cada cinco holandeses opina que este país debería boicotear la copa mundial de fútbol a realizarse en junio en la República Argentina, en vista de la situación política de esa Nación Sudamericana, según una encuesta realizada por el Instituto Holandés de la Opinión Pública.

El Congreso Nacional del Partido Socialista -La agrupación cívica más importante del país- recientemente aprobó una resolución pidiendo a Holanda se abstenga de concurrir a la Argentina en vista de la supuesta violación de los derechos humanos en ese país.

La moción no fue respaldada por las autoridades del partido.

Demasiado Tarde Para el Boicot al Mundial

RIO DE JANEIRO, DPA.- El líder socialista francés Francois Mitterand consideró que es demasiado tarde para que su partido realice un boicot a la copa mundial de fútbol de Argentina, según una entrevista realizada por la corresponsal del Jornal Do Brasil en París.

En la entrevista publicada hoy por el diario brasileño, al ser interrogado por la periodista Arlette

Chabrol sobre la copa mundial de Argentina, expresó que "un cierto número de miembros del PS, principalmente los responsables por la política para el tercer mundo, no ve con satisfacción el viaje del equipo Francés a Argentina.

Pero creo que la suerte está echada, Francia debe estar presente, su equipo debe participar del campeonato".

El Partido Comunista Francés se opone al boicot

PARIS, 2 de marzo (AFP).- El Partido Comunista Francés, PCF, ratificó hoy aquí su tajante oposición al boicot del mundial de fútbol de Argentina.

Guy Hermier, responsable del sector deportivo en el PCF, afirmó hoy en el semanario comunista *L'Humanité Dimanche*: "el boicot del mundial no hubiese resuelto los problemas de la libertad en la Argentina. En cambio, la participación, si se obra para que los deportistas y los periodistas

desempeñen su papel de testigos, puede aportar mucho".

Según Hermier, la actitud del PCF fue determinada porque "el pueblo argentino, con todas sus fuerzas hermanadas, nos dijo: vengan y ayúdenos. El pueblo argentino es el que sabe lo que es bueno para su combate. Nuestro deber es proporcionarle, en las formas que considere más adecuadas, nuestro apoyo a su lucha para poner fin al terrorismo y a la represión.

El dirigente comunista destacó también: "Si

ciertos círculos han mostrado un súbito interés por la Argentina, es para mejor instruir el proceso de los próximos juegos olímpicos Moscú".

Hace más de dos meses, el líder máximo del comunismo francés, Georges Marchais, fue primero de su partido en alzarse contra el boicot del mundial de Argentina, declarando: de condenar los derechos humanos, a pocos países podría ir, lo mismo del oeste que del este.